
 

高 橋 延 明 様 

ご案内有難うございます。 

早くもサイクリングは創立二十年を迎えましたか。お喜び申し上げます。 

誠に残念ですが、記念パーティーの前日１０日に、北海道に出掛ける契約をしていまして、出席が叶いません。 

益々のサイクリングの会が盛大でありますよう。又、皆様のご活躍、皆様の健康とご多幸をお祈り致します。 

 

私も今年で八十歳を迎えました。 

私の家系は比較的短命のため、こんなに長生きできるとは思っていませんでした。 

老いて益々元気という所です。 

体調も食欲も旺盛で、現在は長生きの秘訣として毎日早朝に一万歩以上を歩いております。 

なにかの機会に活動に参加を考えたいと思います。 

ご連絡をいただき、感謝致します。有り難うございます。 

出席できないことは残念です。 

皆様によろしくお伝え下さい。 

 



渋 谷 浩 子 様 

ご連絡ありがとうございました。 

締め切りギリギリまで思い悩みましたが、やはり大人数での会食は避けた方が  

良いと思い、残念ながら欠席させていただきます。 

懐かしい皆様との今生のお別れが出来ないのは本当に心残りですが、どうぞ   

皆さまによろしくお伝えください。 

なお当方はコロナ禍の状況下でできることだけを楽しみながら息災にしております。 

 

 

三 岡 弥 生 様 

親の介護に専念する為退会いたしましたが、１年半前に母を看取り、母のゴミ   

屋敷の片付けも終わりが見えて来て、人恋しくなってきた時期ですので、さっそく

出席させていただきたいと思いましたが、ひとつ大きな壁があって第八波の襲来も

予想される今、最も危険とされる、多人数の会食はとてもリスクが高いと感じて  

います。 

パーティーは立食形式なのでしょうか？ 

着席の場合、隣席の人との間にはアクリル板が設置されるのでしょうか？ 

［立食形式の旨連絡を差し上げた後折り返し以下のご連絡をいただきました］ 

立食形式とのことで少し心が軽くなりましたが、その後国内で感染者が急増   

していることもあり、今回は残念ですが出席を見送らせていただきたく存じます。 

サイクリングクラブ在籍中は本当にいろいろな場所に連れて行っていただきました。 

今でもとても懐かしく、楽しく思い出し、感謝いっぱいです。 

盛会をお祈りします。 

 

 

池田秀雄様 

幹事ご苦労様です。 

ご案内有難うございます。 

申し訳ありませんが、不参加とさせてください。 



小杉 茂 様 

昨日は、何度もお電話いただき、出ることが出来ず申し訳ありませんでした。 

そして、今回のお誘いをいただきありがとうございます。 

しかしながら、参加は難しいので、コメントと「この 1 枚」の写真を添付します。 

実は、体調が優れずと言うか、持病のＳＢＭＡが進み歩行困難になりつつあり、  

一人で電車で出かけるのは難しい状況なんです。 

今は、バスか、タクシーか、自分で運転して出かけるぐらいです。 

もちろん、お酒も、好きなビールも必然的に飲むことはありませんが、なんとか、

寄席も、美術館も、防災クラブも続けていますので、楽しくやっています。 

なお、ご依頼の資料を添付します。【別の場所に掲示していますのでご覧ください】 

レジュメの後半にある「バイシクル十徳」は含蓄ある言葉、面白いですよ。 

皆さんによろしくお伝えください。 

 

 



古 川 弘 美 様 

すっかりご無沙汰しております。お変わりございませんか？ 

創立２０周年記念パーティーのご案内を有難うございました。 

懐かしい皆様のお顔を想像し、とても嬉しく感じました。 

是非ともお会いしたい気持ちでしたが、遠方に住む姪が何年ぶりかで当日に来る

という連絡をもらい残念ながら皆様とお会いする機会が消えました。 

いつまでコロナに振り回され生きていかなければならないのかと思うと、悔しく、

残念な思いですが、高齢になった我々は残りの時間を精一杯楽しまなければと 

思います。 

６０歳の還暦記念でマイサイクルを購入、クラブに入会させていただき北海道、

山形、長野など様々な土地を訪れ、仲間の皆様と時間を共有させていただき、  

楽しい思い出が心の中に沢山残っています。 

中でも心に残っている２回の北海道は帯広と美瑛でしたが、帯広では初めて  

マイサイクルを飛行機に乗せ、空港で宇野津さんに組み立てを助けられ、広い  

北海道の地をマイサイクルで走った初めての経験でした。 

空港には現地の新聞社の方の出迎えもあり、当時新聞に写真入りで載ったのには      

驚きました。 

この日は日が暮れそうになる中、宿舎まで不安にペダルを漕いだことを覚えて 

います。 

北海道で食べたランチにはご飯の中に甘いお豆が入っていて驚きました。 

また別の日は土砂降りの雨の中、青木さんが（私の記憶では）百均？のレイン  

コート一枚だった為、洋服が可哀想な程ずぶ濡れになったり、私のザック    

カバーから溜まった雨が滝のように流れたり、それはもう破れかぶれで、    

どうにでもなれと、大笑いしたことなど、困難なサイクリングだったからこそ  

忘れられない楽しい思い出です。 

また、大塚さんのご友人のレストランでいただいた手作りのソーセージは、   

人生で一番の美味しいソーセージでした。 

帯広サイクリングは私の一番の思い出深いイベントだったかもしれません。 

自転車の盗難にあって以来、自転車に乗る機会を失い、今はもう電動でなければ

乗ることはできなくなってしまったと思いますが、頬に風をうけペダルを漕ぐ 

爽快さは今でも忘れられません。 

今はコロナで外出を控えている毎日ですが、早朝ウオーキングや絵を描いたり、

終活の為の断捨離をしたりのんびりとした生活を送っております。 

コロナ収束はいつになるか分かりませんが、春ごろもう少し感染が収まり   

暖かくなりましたら是非、戸外で食事したり皆様と交流できる機会を作って     

いただけたら嬉しく思います。 

今回は本当に残念ですが、皆様に宜しくお伝えくださいませ。 



渕 木 幹 雄 様 

ご案内頂いておりながら出欠の返事が遅くなりました。 

今回は残念ながら欠席させて頂きます。 

理由はコロナですが、国民の安全を守ってくれない政府のコロナ対策では自衛す

るしかないと考えています。 

都内に出掛けるのに電車は使わず車で移動するなど、極力人混みを避けておりま

す。 

コロナ終息後にお会いできるのを楽しみにしております。 

〈近況報告〉 

10月に1ヶ月間北海道の美瑛にショートステイしてきました。 

美瑛の丘は広大で人も少なく東京より安全と思ったことと、好きな写真を撮りた

いのが動機でした。 

但し仙台〜苫小牧はフェリーに乗らなければならないので、二重マスクと船室か

ら  １歩も出ずに用心しました。 

美瑛滞在中には詐欺被害に遭い、PCと iphoneの IDを盗まれた為初期化して以

前の データ紛失など、今現在不自由しております。 

またサイクリング在籍中の写真を入れた外付けHDDが故障してしまい、「思い出

の  一枚」はご披露できない始末です。 

という訳で思い出の一枚の代わりに、美瑛での１枚を添付させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



清 水 正 明 様 

連絡ありがとうございました。 

今年で SGNCC が創立 20 周年を迎えたとのこと、西山代表をはじめこれまでクラブの運営に  

尽力された皆様に心よりお祝い申し上げます。 

この３年間、予期せぬコロナ禍の下クラブの活動も思うようにいかなかったのではと推察    

いたします。 

そんな困難な状況にもかかわらず会員各位が自転車への情熱を持ちつづけ、親睦を深めて来られた

ことに改めて敬意を表します。 

さて当方、お陰様で元気に暮らしております。 

SGNCCでは皆さんに大変お世話になりました。 

自転車という趣味を通じて皆さんと楽しい時を 

過ごしたことを折に触れ懐かしく思い出して 

います。 

いまは時々折り畳み小径自転車で輪行しながら 

気分転換を図っています。 

10月には芦ノ湖から箱根峠を越え三島、 

修善寺経由で伊東まで走りました。 

途中三島スカイウォークに立ち寄りました。 

ところが帰宅後右足底筋膜に炎症を起こし 

しばらく歩行困難になりました。 

いまは大分よくなりましたが、痛みはなかなか 

取れません。 

そういう訳でご案内いただいた「20周年記念パーティー」は誠に残念ですが欠席いたします。 

ご容赦のほどよろしくお願いいたします。 

「思い出の一枚」はあまりいい写真がありませんでしたが、2019 年 1 月 SGNCC 有志による

「タイ・チェンライサイクリングツアー」に参加した時のスナップを送ります。 

ツアー4 日目に訪れた「シンハ・パーク」のレストランでイベントリーダーがカメラとスマホを  

ベンチに置き忘れたことに気づき、急いで戻ったところすでに誰かに持ち去られていました。 

もう出てこないだろうと半ばあきらめていたら、日本語を話せるタイ人女性がパーク案内所で預か

っていることを教えてくれ、 

無事にリーダーの手に戻りました。 

動画を含めツアーの貴重な記録が失われずに済んでホッとしたのか、取り戻した時のリーダーの表

情が忘れられません。（もう時効でしょうからご勘弁のほど） 

以上、近況と写真をお送りしますのでご確認ください。 



立 花 清 子 様 

サイクリングクラブの 20周年、おめでとうございます。 

私はほんの一時期しか部に入っていなかったので、こんな招待メールをいただいて 

大変恐縮です。 

運動不足解消にと入部しましたが、何度か自転車で転び体力のなさに続けられないな

と痛感して退部いたしました。 

今は細々とストレッチ運動のようなことをしています。 

旅行は好きなので行った際にはしっかり歩くようにしています。 

先日も金毘羅宮を歩いて登り脚力が弱っているなと感じました。 

思い出の写真はオリンピック会場を皆様とサイクリングした時のものです。 

他に写真がないので申し訳ありませんがお送りします。 

今からでも記念パーティーの参加を申し込めるのなら参加して久しぶりに皆さまに 

お会いしたいと思います。 

よろしくお願い申し上げます。  

 

 

 


